

NOMBRE DE LA ALUMNA: ALICIA DEL CARMEN PEREZ HERNANDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: HUGO ADALBERTO SANTIESTEBAN PANIAGUA

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO EL PAQUETE ECONOMICO.

GRADO: 6TO

MATERIA: MACROECONOMIA

GRUPO: (E)

Introducción

El paquete económico es el libro donde entra en vigor para empezar a trabajar con ello durante un año que es muy importante para la sociedad ya que en ello, va anotada los recursos que se puede llegar a gastar en un tiempo determinado: son ingresos que adquieren mediante los impuestos que pagan las personas por la adquisición de un bien o servicio , que necesitan para establecerse en un lugar para ofrecer ciertos productos, de igual forma ahí esta estipula lo que es la inflación y las tasas de intereses anuales.

El paquete económico

El paquete económico son los recursos que el gobierno transfiere en distintas entidades federativas y municipales por los gastos que se generan, sobre todo existe tres elementos en la cual se encuentran conformados que a continuación se menciona:

La política económica

que se refiere a la tasa de interés económico porcentual, es decir que la cantidad que abona en un cierto tiempo beneficia la empresa por adquirir un rendimiento de capital, y también el precio del dinero a pagar en un tiempo determinado hasta alcanzar el valor que indica el porcentaje que se debe pagar sobre un bien o servicios, por ejemplo, si se hace un préstamo en un cierto periodo que no se cumpla con los pagos establecidos, aumenta el interés, una cantidad más de lo que debían. Ahora bien, la inflación es el aumento del precio monetario, sobre todo en la compran de los productos, y también disminuye el valor adquisitivo de la moneda. En el marco macroeconómico: se analiza cómo viene evolucionando la economía nacional, cómo se espera que evolucione el próximo año y se definen los supuestos con base en los cuales se genera el presupuesto del año venidero (en este caso, 2020). Por ejemplo, se proyectan el crecimiento económico esperado, la inflación esperada, el tipo de cambio y el precio del barril de petróleo. Este documento sirve para calcular cuántos ingresos se pueden estimar para el próximo año, con lo cual se elabora la Iniciativa de la

Ley de Ingresos.

Iniciativa de la ley de ingresos de la federación es un anormal que se planea cómo obtener dinero ya sea mediante los impuestos o por el pago de un derecho que detalla el dinero que el gobierno espera recauda de los impuestos que pagan las personas por el préstamo de un bien o servicios en el país ejecutando actividades económica, de igual manera viene por la venta de petroleó, ese es una obligación que se paga por la necesidad se prueba, el impuesto del agua, la luz todo los recursos que se va ingresando, tiene que ver con el paquete económico del país .

Perspectiva de crecimiento que es la propuesta del gobierno federal

Donde incluye el de presupuesto de egresos de la federación, que es documento financiero aprobada por el ayuntamiento donde describe los conceptos y la cantidad que se va a gastar para cumplir con las metas del presupuesto en un futuro, ya sea para mejorar la condición social o en construcciones que se vieron la necesidad de invertir que esto les beneficie nuestro país, es muy importante conocer todo esto porque, es un documento que lleva el control del gasto, para administrar los recursos económicos para satisfacer los objetivos a los que están destinados para establecer en la Constitución política de los estados unidos Mexicanos.

Para la aprobación del presupuesto de egresos de la federación, el titular del poder ejecutivo federal debe hacer llegar a la cámara diputados la propuesta de los gastos públicos a más tardar el 15 de noviembre de año anterior, quien se responsabiliza el ejecutivo federal

integral y presentar la propuesta de gastos que por otra parte la elaboran, los poderes legislativos y judicial el instituto federal electoral y la comisión nacional de los derechos humanos junto con las propuestas del ejecutivo prepara para cada una de las secretarias del estado.

A esto se le denomina proyecto de presupuestos de egresos de la federación ya que se presenta a la cámara de diputados para ser revisada y examinada, para aprobar, se necesita llevarlo a votación al menos el 50 porciento, por la cámara de diputados. El PEF presenta la información toda la información sobre el gasto público que se ejercerá el próximo año: cantidades, rubros y destinos (entre los tres poderes de la federación, las instituciones autónomas y las trasferencias a estados y municipios). Los recursos públicos que se erogarán se dividen en dos tipos de gasto: gasto programable y gasto no programable.

El gasto no programable se refiere al cumplimiento de obligaciones ya contraídas por el Estado mexicano: pago de deuda pública y recursos a estados.

Por otra parte, el gasto programable es aquel destinado a mantener las operaciones de todo el aparato de gobierno federal y a los servicios proporcionados a la población. Es aquí donde el gobierno suele "jugar" más con el presupuesto año tras año.

El paquete económico se entrega en la secretaría de la hacienda a nombre del ejecutivo federal y se aprueba mediante La ley federal de presupuesto responsabilidad hacendaria. Este sirve para todo un año para describir el conjunto de proyectos legislativos que presenta el ejecutivo federal al poder legislativo para el buen funcionamiento de la gestión gubernamental, los impuestos que recibe el estado que se denomina los medios necesarios para la producción de los servicios públicos generales que se reciben atraves del impuesto cuotas, aportaciones seguridad social, contribuciones de mejora que deben realizarse, derechos como los pagos de luz y agua y el transporte,, productos como las construcciones de edificios, aprovechamiento como los arrendamientos de tierras, ingresos por ventas de bienes y servicios, como las empresas pagan por su establecimiento, por ofrecer sus productos o los pequeños negocios, todo esas aportación son enviados para los gastos públicos, en los hospitales para comprar medicamento, que la sociedad lo necesita, el mejoramiento de las carreteras que hace falta repararlo por daños causados, o construcción de puentes.

Es necesario que esto se apruebe el paquete económico para saber si el gobierno podrá tener en funcionamiento en materia económica es decir los agentes individuales de producción, el intercambio, la distribución y consumo de bienes y servicios Que son las necesidades humanas que existen en cada país por los consumos que se generan atraves de la demanda que se realizan.

Es importante que el país tenga un crecimiento económico para mantener que el pueblo sea feliz Se sientan satisfechos por la aprobación del paquete económico, incluyendo todo

lo que indispensable que se requiere a nuestro alcance y evitar que haya más recursos para los programas sociales, y que los pagos de impuestos sean los más altos para rebajar y no subir más impuestos y obtener mayores ingresos.

Conclusiones

se debe promover la inversión de calidad y el crecimiento económico para reconstruir la confianza y certidumbre. También es necesario facilitar la inversión privada en Pemex y dejar de sacrificar recursos públicos que se podrían usar para mejorar la salud, educación y seguridad., mejorar productividad y realizar una reforma fiscal integral. Así también como mejorar y que se desarrolle el país como debe de ser que se cumpla lo estipulado en dicho contrato. Además, es importante respetar el presupuesto, ya que, si no se hace, se fomenta la falta de Estado de derecho e ingobernabilidad.